

Malsch, 7. April 2021

Liebe Eltern,

anbei senden wir Ihnen die Regelungen des Unterrichts nach den Osterferien, die das Ministerium und die Landesregierung BW aktuell getroffen haben, in Kurzform zur Kenntnis.

In der Woche vom 12. – 16. April werden weder Präsenzunterricht noch andere schulische Veranstaltungen stattfinden. Erfasst von dieser Regelung sind auch die die Betreuungsangebote der verlässlichen Grundschule, der flexiblen Nachmittagsbetreuung an der Schule. Begründet werden diese besonderen Schritte damit, dass sich insbesondere die Mutation 8.1.1.7 des SARS-CoV-2-Virus deutlich stärker unter Kindern und Jugendlichen verbreitet, als dies bei dem bisher vorwiegend grassierenden Virustyp der Fall war.

Ausnahme Abschlussklassen

Mit Rücksicht auf die besondere Situation der Schülerinnen und Schüler, die vor Abschlussprüfungen stehen, gelten für sie in der Woche ab 12. April die bisherigen Vorgaben zum Präsenzunterricht. Die Abschlussgruppen 9G und 10 bleiben weiterhin im Wechsel zwischen Präsenzunterricht zur Prüfungsvorbereitung und Fernlernen mit dem aktuell gültigen Plan.

Zur Projektarbeit Stufe 9 sowie eventuell notwendigen Ergänzungsstunden in Präsenz erhalten Sie gegebenenfalls weitere Informationen durch die Lehrkräfte.

Notbetreuung Stufen 1 – 7

Für die Schülerinnen und Schüler, deren Eltern zwingend auf eine Betreuung angewiesen sind, wird ab dem 12. April eine Notbetreuung eingerichtet. Diese darf aber maximal nur für den zeitlichen Umfang der Elternarbeitszeit genutzt werden.

Bitte richten Sie Bedarfsmeldungen umgehend (bis Freitag, 09.04.21) mit dem Betreff „Notbetreuung“ per Mail unter Nennung der Berufsgruppen und des benötigten Umfangs (Wochentag und Zeiten), sowie aller Bescheinigungen (falls noch nicht geschehen), an die Schule (sekretariat@hans-thoma-schule-malsch.de). Wir melden uns dann am Freitag telefonisch bei Ihnen. Sollte in den Folgewochen die Nutzung der Notbetreuung weiterhin notwendig sein, bitten wir um Aktualisierungen der Zeiten jeweils bis freitags.

Fernlernen Stufen 1 – 9ME

Die Klassen 1 – 4 erhalten über die Klassenlehrerinnen die genauen Onlinezeiten für Videokonferenzen bis Ende der Woche mitgeteilt. Ebenso werden die Lernpakete bis zum Wochenstart ausgegeben und auf Moodle eingestellt.

Die Stufen 5 und 6 werden zunächst wieder nach den Fernlern-Stundenplänen von vor dem 15. März online unterrichtet. (Zur Sicherheit werden die Lerngruppenleitung den Plan nochmals auf Moodle einstellen.)

Bei den Stufen 7, 8 und 9M/E bleibt alles beim Alten.



Leihgeräte

Für den Fall, dass Ihr Kind ein digitales Endgerät benötigt, um dem Fernlernunterricht zu folgen, melden Sie Ihren Bedarf ebenfalls per Mail über das Sekretariat. Frau Schwarzmeier wird dann mit Ihnen einen zeitnahen Termin zur Übergabe vereinbaren.

Die Mensa bleibt geschlossen. Bitte stornieren Sie bereits gebuchte Essen.

Über einen möglichen Schulbetrieb sowie über die vom Land als verpflichtend geplante Teststrategie ab dem 19. April informieren wir Sie in einem gesonderten Schreiben, sobald wir die endgültigen Anweisungen samt Testkits vorliegen haben.

Gerne hätten wir Ihnen erfreulichere Mitteilungen zukommen lassen.
Wir hoffen jedoch auf baldige Rückkehr in den Präsenzunterricht und verbleiben

mit herzlichen Grüßen

Sylvia Wenzel-Lück

S. Wenzel-Lück
Rektorin

Christian Ebser

Christian Ebser
Konrektor